

Transition der Industriepark-Dienstleistungen in Stein

Ab Donnerstag, 01. August 2024

Wir freuen uns, Ihnen heute das finale Update zur Transition der Facility Management/FM-Dienstleistungen zu geben, welche ab dem 1. August 2024 starten.

Zu den aufgeführten Dienstleistungen entnehmen Sie alle wichtigen Informationen, Links, und E-Mail-Adressen der angehängten Liste (Flyer).

Für alle FM-Dienstleistungen besteht ein Baseline-Vertrag zwischen der Firma GETEC PARK.STEIN AG und der Firma CBRE GWS GmbH, welche gewisse Dienstleistungen selbst oder mit neuen Partnern erbringt.

Security-Dienstleistungen neu durch die Firma Pantex AG im Auftrag der Firma CBRE GWS GmbH:

Alle bekannten Security-Dienstleistungen, welche die Firma ISS ausführte, werden neu durch die Firma Pantex AG weitergeführt.

Im Zuge dieser Transition wurde die fachliche Leitung der Security neu bei der Firma GETEC organisiert und die Firma Pantex stellt das Personal an der Porte und Ausweisstelle.

Reinigungs-Dienstleistungen neu durch die Firma Honegger AG im Auftrag der Firma CBRE GWS GmbH:

Alle bekannten Reinigungs-Dienstleistungen, welche die Firma ISS ausführte, werden neu durch die Firma Honegger AG weitergeführt.

Areal-Dienstleistungen neu durch die Firma CBRE GWS GmbH:

Die bekannten Dienstleistungen im Areal (Pflege und Unterhalt, Grünanlagen, Strassen, Parkplätze etc.) werden künftig direkt durch die Firma CBRE GWS GmbH ausgeführt.

Umzüge und Datarec-Container Services neu durch die Firma CBRE GWS GmbH:

Die bekannten Dienstleistungen zu Umzügen und Austausch von Datarec-Containern werden künftig direkt durch die Firma CBRE GWS GmbH ausgeführt.

Office Supply (Büromaterial) Services neu durch die Firma CBRE GWS GmbH:

Alle bekannten Dienstleistungen zur Beschaffung von Büromaterialien, welche die Firma ISS ausführte, werden neu durch die Firma CBRE GWS GmbH weitergeführt.

Logistik-Dienstleistungen durch Firma CBRE GWS GmbH:

Novartis Musterzugtransporte innerhalb Novartis Werke in der Schweiz (Stein, Basel, Schweizerhalle) und Sursee, sowie die normale Postverteilung und DHL Services, welche die Firma ISS für alle Parkkunden ausführte, erfolgen neu über die Firma CBRE GWS GmbH.

Sonder-Logistik-Dienstleistungen durch Firma ISS:

Express-Lieferungen, national und internationale Mustersendungen, Kühllieferungen und Sondertransporte erfolgen weiterhin über Einzel-Auftragserteilung (ITM Tool für Novartis) durch die Firma ISS.



GETEC

INFORMATION

GETEC Schweiz

GETEC PARK.SWISS AG
GETEC Switzerland AG
Rothausstrasse 61
CH-4132 Muttenz

GETEC PARK.STEIN AG
Schaffhauserstrasse 101
CH-4332 Stein AG

www.getec.swiss
www.getec-plus.swiss
info@getec.swiss

Wichtig:

Folgende E-Mail-Adressen werden ab 1. August 2024 nicht mehr bedient! Neue Adressen entnehmen Sie dem Anhang.

- porte-wst101@ch.issworld.com
- officesupply@ch.issworld.com
- wst-relocation@ch.issworld.com
- ausweisstelle.wst@novartis.com

Weiterführende Informationen:

Für weitere Fragen und detailliertere Informationen zu den FM-Dienstleistungen stehen Ihnen die folgenden Ansprechpartner zur Verfügung:

Markus Aigner
GETEC PARK.STEIN AG
Lead Site & Facility Services
markus.aigner@getec.swiss

Patric Münzer
CBRE GWS GmbH
FM Site Manager
patric.muenzer@cbre.com

Francesco Caronna
CBRE GWS GmbH
Site Lead
francesco.caronna@cbre.com

- Website von CBRE: <https://www.cbre.ch>
- Website von GETEC: <https://www.getec.swiss>
- ParkNet von GETEC: <https://parknet.getec-park-stein.ch>

**GETEC****INFORMATION**

GETEC Schweiz

GETEC PARK.SWISS AG
GETEC Switzerland AG
Rothausstrasse 61
CH-4132 Muttenz

GETEC PARK.STEIN AG
Schaffhauserstrasse 101
CH-4332 Stein AG

www.getec.swiss
www.getec-plus.swiss
info@getec.swiss

Transition of Industrial Park Services in Stein

Effective from Thursday, 1 August 2024

We are pleased to provide you with the final update on the transition of Facility Management (FM) services, which will commence on 1 August 2024.

For the below listed services, please find important information, links, and email addresses in the attached list (flyer).

A baseline contract exists for all FM services between GETEC PARK.STEIN AG and CBRE GWS GmbH, which provides certain services itself or with new partners.

Security services newly provided by Pantex AG on behalf of CBRE GWS GmbH:

All security services previously performed by ISS will now be performed by Pantex AG.

As part of this transition, the functional management of security is newly being performed by GETEC personnel, and Pantex provides the staff at the gate and ID office.

Cleaning services newly provided by Honegger AG on behalf of CBRE GWS GmbH:

All cleaning services previously performed by ISS will now be performed by Honegger AG.

Site services newly provided by CBRE GWS GmbH:

The site services (site maintenance and upkeep, green spaces, street maintenance, parking lots, etc.) will now be performed directly by CBRE GWS GmbH.

Relocation and Datarec container services newly provided by CBRE GWS GmbH:

The services for relocations and exchange of Datarec containers will now be performed directly by CBRE GWS GmbH.

Office Supply services newly provided by CBRE GWS GmbH:

All services for the procurement of office supplies which were previously performed by ISS will now be performed by CBRE GWS GmbH.

Logistics services provided by CBRE GWS GmbH:

The transport of Novartis samples to Novartis sites in Switzerland (Stein, Basel, Schweizerhalle) and Sursee, as well as normal mail distribution and the organisation of DHL services for all Stein tenants, which were previously performed by ISS, will now be handled by CBRE GWS GmbH.

Special logistics services provided by ISS:

Express deliveries, domestic and international sample shipments, refrigerated deliveries and special transports will continue to be handled by ISS through individual order placement (ITM Tool for Novartis).



GETEC

INFORMATION

GETEC Schweiz

GETEC PARK.SWISS AG
GETEC Switzerland AG
Rothausstrasse 61
CH-4132 Muttenz

GETEC PARK.STEIN AG
Schaffhauserstrasse 101
CH-4332 Stein AG

www.getec.swiss
www.getec-plus.swiss
info@getec.swiss

Important:

The following email addresses will no longer be serviced from 1 August 2024! Please refer to the attachment for the new addresses.

- porte-wst101@ch.issworld.com
- officesupply@ch.issworld.com
- wst-relocation@ch.issworld.com
- ausweisstelle.wst@novartis.com

Further Information:

For further questions and more detailed information on FM services, the following contacts are available to you

Markus Aigner
GETEC PARK.STEIN AG
Lead Site & Facility Services
markus.aigner@getec.swiss

Patric Münzer
CBRE GWS GmbH
FM Site Manager
patric.muenzer@cbre.com

Francesco Caronna
CBRE GWS GmbH
Site Lead
francesco.caronna@cbre.com

- Website CBRE: <https://www.cbre.ch>
- Website GETEC: <https://www.getec.swiss>
- ParkNet GETEC: <https://parknet.getec-park-stein.ch>



INFORMATION

GETEC Schweiz

GETEC PARK.SWISS AG
GETEC Switzerland AG
Rothausstrasse 61
CH-4132 Muttenz

GETEC PARK.STEIN AG
Schaffhauserstrasse 101
CH-4332 Stein AG

www.getec.swiss
www.getec-plus.swiss
info@getec.swiss